



MAPA DE TÍTULOS ■ INSTITUCIONES PÚBLICAS

# El 35% de las carreras de Salamanca, en peligro por los recortes de la Junta

■ Educación concreta que no van a permitir que existan titulaciones idénticas en 4 o 3 centros de Castilla y León ■ La medida afectará a uno de cada tres grados salmantinos

R.D.L.

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, ha vuelto a insistir en la necesidad de que las universidades de la Región reorganicen el mapa de titulaciones de forma que no exista duplicidad de carreras, tal y como sucede en la actualidad. Mateos ha concretado a "El Mundo" que no puede haber titulaciones idénticas en las cuatro universidades públicas; ni en tres, aunque con excepciones.

En el caso de la Universidad de Salamanca, el planteamiento del consejero podría afectar a uno de cada tres grados (35%), ya que de las 62 titulaciones, 22 se imparten en otras dos universidades públicas de la Región y la mitad de ellas, 11, existen en las cuatro instituciones académicas de Castilla y León. Salamanca oferta en exclusiva 22 grados. Lo normal, según Mateos, es que cada carrera se imparta en uno o



Ruipérez y Mateos conversan en la apertura del curso en Salamanca. /BARROSO

**Mateos apuesta porque las universidades de Castilla y León se coordinen para impartir las carreras de forma conjunta**

dos lugares distintos.

Como solución, el consejero no habla de desaparición de titulaciones, sino que señala la necesidad de llevar a cabo una refundición de los títulos, de forma que varias universidades impartan conjuntamente una carrera, aunque físicamente las clases

tengan lugar en un único centro. Esto implicará planes de movilidad del profesorado y becas para los alumnos. Además, para poner en práctica este nuevo modelo también se recurrirá a las múltiples posibilidades que ofrece la formación "on-line".

En cuanto al número de alumnos mínimo por cada carrera, el consejero de Educación esperará a conocer la referencia que marcará el ministro José Ignacio Wert, aunque reconoce que algunos títulos deben mantenerse pese a que tengan pocos alumnos, como Matemáticas o Letras Clásicas.

Estos ajustes se realizarán en el marco del futuro mapa de titulaciones que la Junta de Castilla y León tienen previsto negociar con los rectores este mes, aunque aún no hay fecha para el encuentro en el que los mandatarios también plantearán sus solicitudes de nuevos títulos de grado.